



Isidoro J. Alanés, premio Sociedad Civil a la Empresa

El presidente de la multinacional Global Exchange, Isidoro J. Alanés, ha sido galardonado con el premio «Sociedad Civil a la Empresa 2015», que otorga el Consejo Social de la Universidad de Salamanca (USAL).

Alanés ha recibido este galardón de manos del rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, y del presidente del Consejo Social de la USAL, Ignacio Sánchez Galán, en un acto que ha tenido lugar en la Casa Museo Unamuno de Salamanca.

Asimismo, el Consejo Social de la Universidad de Salamanca ha hecho entrega del premio «Sociedad Civil 2015 a la Innovación Emprendedora» al proyecto presentado por Wayook, recogido por su director ejecutivo, Álvaro Sánchez, por desarrollar un proyecto de emprendimiento novedoso dentro del denominado «Marketplace-intelligent», que permite la contratación en tiempo real de servicios profesionales de labores domésticas y de ayuda domiciliaria, que es líder en su sector en España.

Finalmente, este órgano de la USAL ha reconocido con el premio «Sociedad Civil 2015 al Departamento» al Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (Cidta), en la figura de su director, Manuel García Roig, por su destacada y dilatada carrera docente e investigadora y por dirigir el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (Cidta), un centro propio de I+D de la Universidad de Salamanca y centro de referencia en temas medioambientales, principalmente en el área de los recursos hídricos.

PRESENTACIONES Elma Caballero presenta su libro la «Historia del polo en España»

La periodista Elma Caballero González-Gordon presentará el próximo martes, día 13 de diciembre, a las 20.00 horas, en el Hotel Ritz de Madrid, su libro «Historia del polo en España». La obra es una edición única, escrito por la biznieta del marqués de Torresoto, pionero del polo en España, que cuenta a lo largo de sus 528 páginas y sus más de 500 fotografías e ilustraciones la historia de un



La Armada ha celebrado en Madrid un acto de Lectura de Leyes Penales con imposición de condecoraciones, presidido por el Almirante Jefe de Apoyo Logístico (AJAL), Estanislao Pery Paredes. El AJAL, que pasa a la situación de reserva, felicitó a los condecorados y aprovechó su alocución para agradecer el apoyo del personal de la Jefatura durante los más de cuatro años en que ha permanecido al mando de la misma. ABC



Isidoro J. Alanés, aplaudido por Daniel Hernández Ruipérez (centro de la imagen) e Ignacio Galán ABC

deporte tan ancestral como el polo. Siguiendo un orden cronológico el lector podrá viajar desde las estepas asiáticas, pasando por la Inglaterra victoriana, hasta el Jerez de 1870, donde se empieza a jugar de la mano del bodeguero Pedro Nolasco González. Además, podrá comprobar cómo su práctica se extiende a toda España con el apoyo incondicional del gran aficionado que fue el Rey Alfonso XIII.

La Universidad CEU San Pablo celebra la Inmaculada Concepción

La Facultad de Farmacia de la Universidad CEU San Pablo ha celebrado la festividad su Patrona, la Inmaculada Concepción, con un acto académico celebrado en el Campus de Montepíncipe. Durante su intervención, el rector de la Universidad, Antonio Calvo, ha destacado la intensa actividad investigadora de la Facultad y su vocación internacional.



Elma Caballero ABC

En el transcurso del acto, el rector de la Universidad, ha entregado la placa de honor «Inmaculada Concepción» a la Fundación Mapfre. Ha recogido la distinción el director del Área de Salud y Prevención de Fundación MAPFRE, Antonio Guzmán Córdoba. En el acto también se han entregado los Premios de Iniciación a la Investigación Inmaculada Concepción, los Premios Cátedra Janssen-Cilag a los Trabajos Fin de Máster, los Premios Extraordinarios Fin de Carrera, el Premio a la Excelencia Profesional de Egresados de la Facultad de Farmacia, los Premios Extraordinarios de Doctorado y el Premio Alain Afflelou.